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Sono presenti: 
 

Cognome e Nome Incarico Presente? 

Roccati Rinaldo  Presidente  SI 

Fiammengo Renato  Vicepresidente  SI 

Scapitta Carla  Direttrice dei corsi Alpignano / Pianezza SI 

Donadeo Romano  Tesoriere Alpignano / Pianezza SI 

Orifici Domenico  Segretario  NO 

Gambino Maria Teresa  Accademia dell’Umanità SI 

Modena Silvano  Gestione informatica e dati SI 

Vernero Mauro  Gestione Informatica e dati / Redazione notiziario SI 

Belli Luisa  Segreteria Accademia dell’Umanità SI 

Gaudenzi Laura Redazione Notiziario SI 

Cerri Pierluigi Accademia dell’Umanità ed incarichi vari SI 

Grigato Franco  Rappresentante Soci Studenti / Escursioni NO 

Bonaudo Teresa Vicepresidente/ Direttrice dei corsi Caselette SI 

Maria Teresa Cerutti Tesoriere Caselette SI 

Longo Michele Consigliere con incarichi vari SI 

 
Il Consiglio Direttivo si riunisce dopo l’Assemblea generale dei soci che si è svolta nel salone Auser, 
alle ore 10,00 della stessa giornata. 
Prende la parola il Presidente Rinaldo Roccati che ricorda a ciascuno la necessità di adoperarsi per 
la migliore riuscita dell’attività del prossimo Anno Accademico in quanto sarà il 40-esimo da quando 
è stata fondata l’UNITRE di Alpignano-Caselette-Pianezza. 
A tal proposito viene chiesto a Laura Gaudenzi, che accetta, di coordinare assieme a Giuseppe 
Galliano, un gruppo di lavoro che abbia lo scopo di recuperare materiale storico e documentaristico 
per poter eventualmente pubblicare un libro/opuscolo sulla storia e sull’attività della nostra 
Associazione. Si dovrà fare in modo che tutti coloro che più hanno dato all’UNITRE vengano 
opportunamente ricordati. A tale scopo verranno interessati i precedenti Presidenti e tutti i membri -
eventualmente rintracciabili – dei precedenti Direttivi. 
Tutto il Direttivo è consapevole della necessità di operare al meglio per dare, come sempre ma 
soprattutto in questa occasione, la migliore immagine possibile della nostra Associazione. 
Durante l’Assemblea degli iscritti è stato approvato il bando per due borse di studio da assegnare a 
due studenti che facciano uno studio sulla situazione degli anziani nei nostri Comuni. A tal proposito 
il Presidente segnala che nel giorno seguente avrà un incontro con docente dell’Università per 
concordare al meglio le modalità di emissione del bando. 
Carla Scapitta riferisce che il sig. Boggio ha chiesto se una delle due commedie che sta attualmente 
preparando con gli allievi potrà essere rappresentata. La risposta del Direttivo è stata favorevole, 
per cui durante la cerimonia di chiusura Anno Accademico la commedia indicata dal sig. Boggio 
verrà rappresentata. 
La sig.ra Scapitta chiede inoltre, in seguito alla richiesta dei membri dell’Accademia Sabauda, di 
poter riservare alcuni posti in sala per loro ospiti. Il Direttivo approva. 
In seguito alla richiesta della docente di Patchwork Maria Spina di poter avere una plancia di legno 
da utilizzare durante il corso, il Direttivo ritiene che come già avviene per altri corsi (pittura ad es.) 
siano gli stessi utenti a farsi carico di eventuali costi. 
Teresa Bonaudo informa che il corso sull’uso dello Smartphone ha raggiunto un tale numero di iscritti 
(oltre 60), per cui si è ritenuto – e il Direttivo approva – di operare uno sdoppiamento degli allievi. Le 
modalità saranno comunicate agli iscritti e sul sito dell’UNITRE. 
Michele Longo relaziona e descrive tutto quanto è stato realizzato sul sito e richiede al Direttivo se 
si ritiene sia necessario inviare agli iscritti un questionario per conoscere la loro disponibilità ad 
effettuare le iscrizioni con modalità online. Il Direttivo apprezza la proposta, ma ritiene che, al 
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momento, sia necessario soprassedere a questa modalità in quanto al momento sono pochi coloro 
che si sono avvalsi del pagamento tramite bonifico e in considerazione che gli iscritti sentono il 
bisogno, al momento dell’iscrizione di venire direttamente nei vari luoghi di segreteria. 
 
Prima di concludere l’incontro è stata sollevata la questione che occorrerebbero più assistenti ai 
corsi, per offrire a tutti quanti una migliore accoglienza e assistenza. Purtroppo, si è constatato che, 
al momento, c’è difficoltà ad avere iscritti che sentano il bisogno di collaborare in modo più attivo.  
Al termine in Direttivo stabilisce la data della prossima riunione. 
 
 

 
PROSSIMO DIRETTIVO: 

GIOVEDI’ 15 dicembre ore 9,30 
 
 
 

 
 

   Il Segretario:                                                                        Il Presidente 
Domenico Orifici      Rinaldo Roccati 

 
____________________                                                     ____________________ 

 


